



BOLETIN INFORMATIVO 2023

INAUGURACIÓN ESTA TARDE
SEGUNDA ETAPA DE SANEAMIENTO
ARROYO GURABO

15 de Diciembre

20
23

@Inapagob



www.inapa.gob.do





DEJARÁN INAUGURADA ESTA TARDE SEGUNDA ETAPA DE SANEAMIENTO **ARROYO GURABO**

El presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dejarán inaugurada la segunda etapa del saneamiento del arroyo Gurabo en Santiago, que es la obra de mayor impacto ambiental y social que realiza el gobierno.

Con el proyecto será eliminado el 43 por ciento de la contaminación del río Yaque del Norte, lo que permitirá reducir los altos niveles de enfermedades en la demarcación.

Mientras que en lo social, el saneamiento del arroyo Gurabo sacará de manera definitiva a miles de familias de la extrema pobreza.



Arroyo Gurabo



En materia de infraestructura, crea espacios de recreación, deportes y educación que impactarán a más 900 mil personas de todos los extractos sociales.

El saneamiento incluye el parque infantil más grande del Caribe, canchas deportivas, ciclovía, murales educativos, gimnasio al aire libre, anfiteatro y áreas verdes para el disfrute de toda la familia.

Los trabajos incluyeron canalización de las aguas, construcción de registros colectores, colocación de tuberías colectoras residuales para el canal, encache de cañadas y colocación de alcantarillas, así como colocación de redes colectoras en los sectores ubicados en las proximidades de la ribera del arroyo.

Esta importante obra impacta a las comunidades de La Javilla-Puchulo, Callejón de la Jagua, Las Cayenas, Zaida, Las Mercedes, Radiocentro, Los Ciruelos Abajo, La Terraza Abajo, Villa Esperanza, Hoyo de Puchula, Miraflores II, Los Santos Abajo, Los Solares y Hoyo de Bartola.

Se recuerda que la primera etapa del saneamiento del arroyo Gurabo se entregó el pasado 25 de marzo del presente año, y en la actualidad cientos de personas disfrutan de los atractivos del lugar y sus áreas deportivas.

PROGRAMAS ESPECIALES DESDE LA OBRA

Las buenas nuevas siempre hay que darlas a conocer; es por eso que, esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en varios programas especiales que se hicieron desde el lugar donde se realiza el saneamiento del arroyo Gurabo.

En sentido, el funcionario fue entrevistado en los programas televisivo y radiales “Despierta con CDN” y “El Plato del Día”, respectivamente, donde señaló que con la ejecución de este proyecto se ha erradicado de raíz el problema de la delincuencia que arrojaba a los sectores cercanos al arroyo.

DESPIERTA CON CDN



EL PLATO DEL DÍA



De igual modo, Wellington Arnaud estuvo en la transmisión especial de “Hoy Mismo” y “Los Hijos de Tuta”, en los que resaltó que la obra cuenta con anfiteatro, canchas, gym al aire libre, espacio de lectura y un túnel del conocimiento.

El funcionario agregó que la tercera etapa del proyecto tendrá un museo donde será expuesto lo que antes era el arroyo.

HOY MISMO



LOS HIJOS DE TUTA



Asimismo, el director ejecutivo del INAPA participó en la transmisión en vivo que realizó "El Cafecito RD", con el reconocido comunicador santiaguero Haime Thomas, donde señaló que la obra está siendo ejecutada con una proyección de 100 años, con calidad y detalles de sostenibilidad que, por mucho tiempo, ameritaban los residentes en Santiago.



Además, Arnaud fue entrevistado en la entrega especial del programa El Sol de la Mañana, desde el lugar de la obra.

"La gente creyó en nosotros, se ha hecho un trabajo magnifico porque se cuidó la dignidad de las personas en todo el trayecto", aseguró.



